

Kapolres Sumenep Tinjau Pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka di Kecamatan Dungkek

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 23, 2024 - 19:57



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.H meninjau pelaksanaan rapat pleno terbuka rekapitulasi penghitungan perolehan suara pemilihan umum (Pemilu) tahun 2024 di Kecamatan Dungkek. Jum'at (23/01/2024).

Kapolres AKBP Henri Noveri Santoso tiba di Pendapa Kecamatan Dungkek didampingi Kasat Lantas Acp Alimuddin Nasution.,S.H.,M.H dan Kasi Humas

Polres Sumenep AKP Widiarti S.,S.H.

"Sejak hari Rabu 21 Februari kemarin kami memang rutin mendatangi lokasi di kecamatan memastikan keamanan rapat pleno PPK, termasuk mengecek gudang logistik juga," ungkapnya.

Khusus pengamanan, pihaknya mengaku telah menerjunkan 571 personel pada pelaksanaan Pemilu 2024 tersebar di 27 kecamatan se Kabupaten Sumenep.

"Kalau untuk jalannya pleno kami serahkan sepenuhnya kepada KPU, PPK dan Bawaslu. Kami hanya fokus di pengamanan saja," ujarnya, lebih lanjut.

Eks Kasubdit V Cyber Ditreskrimsus Polda Jatim ini berharap pelaksanaan rapat pleno di tingkat PPK sampai dengan pergeseran logistik ke tingkat kabupaten berjalan aman, tertib, dan kondusif.

"Khusus di kecamatan kami pasrahkan langsung kepada Kapolsek. Cuma tetap kita tempatkan personel dari Polres dan Brimob juga, Khususnya di wilayah kepulauan," tegasnya.

Di tempat yang sama Ketua KPU Kabupaten Sumenep, Rahbini mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel kepolisian yang telah mengamankan jalannya Pemilu 2024 khususnya Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso.

"Beliau memang luar biasa keliling di beberapa PPK yang menggelar rekapitulasi untuk menjamin keamanan," ujarnya.

Menurut Rahbini, kedatangan Kapolres Sumenep ke Dungkek hanya kebetulan saja bukan merupakan agenda bersama dengan KPU.

"Gak ada janji. Kebetulan saya memang korwilnya Dapil 6 dan hari ini saya di Dungkek kemarin di Batang-Batang. Kebetulan ada Pak Kapolres di sini. Alhamdulillah," tegasnya. (*)

Berdasarkan jadwal yang diterima, rapat pleno terbuka Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Dungkek akan digelar selama 4 hari dimulai Jumat 23 Februari - Senin 28 Februari 2024.